

Ditandai Penandatanganan Naskah Perjanjian Hibah dan Serah Terima, Bupati Samosir Ucapkan Trimakasih Kepada Kementerian PUPR

Karmel - SAMOSIR.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 27, 2023 - 19:46



SAMOSIR-Kementerian PUPR melalui Balai Prasarana Permukiman Wilayah (BPPW) Sumatera Utara menyerah terimakan Penataan Kawasan Kampung Ulos Hutaraja, Huta Siallagan dan Pembangunan Kawasan Pariwisata Danau Toba kepada Pemerintah Kabupaten Samosir, Senin 27 Maret 2023

Selain itu, Balai Prasarana Permukiman Wilayah sumut juga serah terimakan pembangunan jalan setapak batu alam yang ditandai dengan penandatanganan berita acara antara Kepala BPPW Sumatera Utara Syafriel Tansier dan Wakil Samosir Martua Sitanggung di Ruang Lobby Kantor Bupati Samosir

Kepala Balai Prasarana Permukiman Wilayah (BPPW) wilayah Sumatera Syafriel Tansier dalam kesempatan itu menyampaikan, Kawasan wisata kampung ulos hutaraja dan Huta Siallagan serta jalan setapak batu alam dibangun untuk mendukung Samosir sebagai KSPN Prioritas.

Sebagai KSPN Prioritas tentu perlu ada penataan pembangunan demi menarik minat wisatawan yang akan berkunjung, oleh karena fasilitas yang sudah dibangun ini dapat dipelihara dengan baik melalui BUMDes sebagai perpanjangan dari Pemerintah Kabupaten Samosir

"Kawasan Kampung Ulos Hutaraja, Huta Siallagan dan jalan setapak batu alam yang sudah selesai dibangun cukup bagus dan secara otomatis akan terpromosikan oleh para pengunjung, untuk itu, mari bersama kita rawat agar pembangunan itu tetap terjaga," pungkasnya.



Sementara itu, Wakil Samosir Martua Sitanggang mewakili Bupati Samosir mengucapkan terima kasih kepada Kementerian PUPR dan BPPW Sumut yang telah melakukan penataan kawasan ulos Hutaraja dan Huta Siallagan serta pembangunan kawasan Pariwisata Danau Toba.

Untuk mendukung penataan kawasan alur Tano ponggol yang sedang berlangsung, wakil Bupati juga mengungkapkan masih ada satu kampung yang belum terselesaikan untuk pembebasan lahan dan berharap Kementerian PUPR melalui BPPW Sumut dapat mengganti rugi tanah tersebut,"ujarnya

Diakhir sambutannya, Wakil Samosir berharap Kementerian PUPR melalui BPPW Sumut agar tetap melanjutkan pembangunan kawasan pendukung wisata di Kabupaten Samosir demi pertumbuhan ekonomi masyarakat,"sebut Wakil

Samosir Martua Sitanggang

Turut hadir dalam serah terima barang milik Negara tersebut, yakni Pj. Sekertaris Daerah Waston Simbolon, Asisten II Hotraja Sitanggang, Staf Ahli Bupati Rudi Siahaan, Pimpinan SKPD, Kasatker pelaksana prasarana pemukiman wil. III Dwi Atma Singgih, PPK pengembangan kawasan pemukiman wil. III Enda Simakasura. (Karmel,rel)